
 

  
 

            平成３０年３月２３日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

産 業 厚 生 委 員 会 
 

（所管事務調査分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿久根市議会 



 

１．日    時 平成３０年３月２３日（金）     ９時００分開議 

                           ９時０９分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、中面幸人委員、 

濵﨑國治委員、牟田学委員、岩﨑健二委員、 

山田勝委員、野畑直委員 

 

４．事務局職員 議事係主査 大漉昭裕 

 

 

５．会議に付した事件 

   所管事務調査 

 

６．議事の経過概要 

   別紙のとおり 
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産業厚生委員会 ３月２３日（金）              開議  ９時００分 

 

議事の経過概要 

 

仮屋園一徳委員長 

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

本日は所管事務調査事項の追加について協議をしたいと思います。 

ここで休憩に入ります。 

 

（休憩 ９：００～９：０６） 

 

仮屋園一徳委員長 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

委員の皆さんから御意見を伺います。 

岩﨑健二委員 

昨今問題になっております鳥獣被害対策の補助金等についての不正受給等について、

マスコミ等でも問題になっていることだし、議会としてしっかりと対応する必要がある

ことから鳥獣被害対策についてを今後の調査項目に追加し、また現在の鳥獣被害等につ

いても調査する必要があると思いますので、鳥獣被害対策についてを継続審査としてや

っていきたいと思います。 

仮屋園一徳委員長 

ほかの方から。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは、お諮りいたします。 

本委員会の所管事務調査事項に鳥獣被害対策についてを追加し、議長に対し閉会中の

継続審査の申し出を行うことにしたいと思いますが、御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

なお、これからの調査に関する委員会の開催日は委員長に一任願いたいと思いますが、

御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次にその他ですが委員の皆さんから何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で産業厚生委員会を散会いたします。 

 

 （散会 ９時０９分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 

 


